



Elternpost September 2021

Liebe Eltern,

die Grippezeit naht, unsere Kinder haben schnell mal eine Erkältung oder einen Schnupfen, und Ihr Kind bleibt deshalb vielleicht zu Hause, was in der Regel auch vernünftig ist. Wenn Ihr Kind allerdings an einem der Testtage (Montag, Mittwoch, Stufe 1 u. 2, Dienstag, Donnerstag Stufe 3 u.4) krank ist, aber am nächsten Tag wieder in die Schule kommt, braucht die Schule eine offizielle Testbescheinigung eines Bürgertests. Auch wenn ein Kind an diesen Tagen erst später zur Schule kommt (wegen eines Arzttermins o. Ä.) wird eine Testbescheinigung benötigt, da wir die Lolli-Tests morgens zu Beginn des Unterrichts durchführen. Ein Test zu einem späteren Zeitpunkt ist in der Schule dann in der Regel nicht mehr möglich. Sollte Ihr Kind dann ohne Test kommen, so darf es nicht in der Schule bleiben. Wir müssen es dann abholen lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Komnick